

Wir stärken die Pflege in der Region!

Ab heute (1.10.) bildet das SRH Kurpfalzkrankenhaus erstmalig Pflegefachkräfte aus – gemeinsam mit der Louise von Marillac-Schule am St. Josefskrankenhaus.

Heidelberg, 1. Oktober 2020

Pflege ist ein Beruf mit Zukunft. In diese Zukunft starten ab sofort zwei und ab 2021 jährlich vier Auszubildende am SRH Kurpfalzkrankenhaus Heidelberg. Hier bilden wir sie zur Pflegefachfrau bzw. zum Pflegefachmann aus. Die Ausbildung ist generalistisch ausgerichtet und vereint die bisherigen Berufsbilder Altenpfleger, Gesundheits- und Krankenpfleger sowie Gesundheits- und Kinderkrankenpfleger.

Die Praxis absolvieren die Auszubildenden im SRH Kurpfalzkrankenhaus Heidelberg, bei Kooperationspartnern und in anderen SRH Unternehmen: zum Beispiel in der Pflege der SRH Beruflichen Rehabilitation in Heidelberg und der SRH Stephen-Hawking-Schule in Neckargemünd. Den theoretischen Teil der Ausbildung vermittelt ihnen die Louise von Marillac-Schule unter der Trägerschaft des St. Josefskrankenhauses in Heidelberg.

„Wir freuen uns, diese neue und qualitativ hochwertige Ausbildung anbieten zu können. Gemeinsam mit unseren Kolleginnen und Kollegen und der Louise von Marillac-Schule gestalten wir den Einstieg in den wichtigen Pflegeberuf, schaffen eine berufliche Perspektive für junge Menschen und einen Mehrwert für die Gesellschaft“, sagt Rita Sigmund, Leiterin des Pflegedienstes im SRH Kurpfalzkrankenhaus Heidelberg.

„Gemeinsam mit unseren Kooperationspartnern wie der SRH bilden wir die so dringend gebrauchten Fachkräfte für das Gesundheitswesen aus. Den Einzelnen in seiner beruflichen und persönlichen Entwicklung zu fördern, liegt uns dabei am Herzen“, sagt Antje Streckenbach, Leiterin der Louise von Marillac-Schule.

Gestern (30.9.) hat das Team des SRH Kurpfalzkrankenhauses die Auszubildenden begrüßt und ihnen ihre Azubi-Pakete überreicht. Das SRH Kliniken Azubi-Paket soll auf eine Ausbildung im Gesundheitswesen Lust machen. Im Paket enthalten sind unter anderem ein Tablet, das die Auszubildenden behalten dürfen, ein Fachbücher-Paket, Fachexkursionen und eine Übernahmegarantie.

Mehr unter:

www.srh-karriere.de
www.kurpfalzkrankenhaus.de
www.st.josefskrankenhaus.de



SRH Bildung & Gesundheit

Die SRH ist ein führender Anbieter von Bildungs- und Gesundheitsdienstleistungen. Sie betreibt private Hochschulen, Bildungszentren, Schulen und Krankenhäuser. Mit 15.500 Mitarbeitern betreut die SRH mehr als 1,2 Millionen Bildungskunden und Patienten im Jahr und erwirtschaftet einen Umsatz von rund 1,1 Mrd. Euro. Dachgesellschaft ist die SRH Holding (SdbR), eine gemeinnützige Stiftung mit Sitz in Heidelberg. Ziel der SRH ist es, die Lebensqualität und die Lebenschancen ihrer Kunden zu verbessern.